

# そらぐみのいちにち

12

28 (木)

\*たいようぐみとゲームあそび

今日はジーン横広場にマラソン練習に行く予定でしたが、ポツポツと雨が<sup>×</sup>あいにくの天気と断念することになりました。マラソン練習は年明けに頑張りたいと思います♡  
ということで今日は、そらたいよう組さんにやりがい活重カのリクエストを聞いてゲームあそびに決定♡ 多数決でみんなの大好きなココロドッチボールと宝さがしゲームをしていますよ♡  
何度やっても白熱するココロドッチボール!! 今日也大盛り上がりでしたよ♡ ことから探してもみんなで協力してあちち探しまわり、楽しんでいました\* 今年最後の保育はそら、たいよう組仲良く過ごしましたよ♡

🌸 今年一年、たくさんのご理解とご協力ありがとうございました! 子ども達の大きな成長を感じることができた2023年♡ 来年も色々な姿が見られると思うとワクワクします♡♡ 新年(1月4日)にはまた元気な子ども達、そして保護者の皆様にお会いできることを楽しみにしております♡♡ よい年末年始をお過ごし下さい!

🌸 2024年1月4日(木)は正月あそび、ゲームあそびをする予定です!